



message pour les élèves de 4°A

publié le 02/09/2021

Chers élèves,

demain vous reprenez le chemin du collège, j'espère vous retrouver en pleine forme et je vous informe que vous aurez un cours d'EPS de 2H à votre emploi du temps. Pour celles et ceux qui vont lire ce message, je vous demande d'apporter une paire de chaussures de sport pour que vous soyez plus à l'aise pour bouger (ou la tenue d'EPS complète si vous préférez), n'hésitez pas à faire circuler cette information auprès de vos camarades de 4°A.

A bientôt.

A.Maudet, professeure d'EPS.



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.